

## EL CONOCIDO

# Calzado de Artavia

SE MANDA A TODAS PARTES

LIBRE DE GASTOS

Órdenes directas, acompañadas de su importe,

tendrán el descuento de portes de correo, inclusive el del certificado

Formas y estilos americanos son mi sepecialidad

tengo los últimos modelos neoyorkinos.

Emilio Artavia

## MARIA LUISA DE MORGAN

Acaba de recibir una gran remesa de papelería, entre la que se encuentran:

Juegos de libros de contabilidad, compuestos de Diario, Mayor, Caja y Borrador.

Libros copiadores.

Idem en blanco, de todos tamaños y para todo género de apuntaciones.

Papel de carta, en block y suelto.

Magníficas cubiertas, de todo tamaño.

Tinta Stafford's firme y de copiar.

Plumas de Spencer y de Falcon.

Papel florete, muy fino (sin rayas).

Tarjetas de visita, con sus correspondientes cubiertas. & &

Papel secante.

Pequeños blocks para órdenes

Papel impermeable.

## RESTAURANTES ITALIANOS

Servicio pronto y esmerado á toda hora del día y de la noche.

T. RAFFO,  
Propietario.

## Breva americana

Marca registrada según decreto

publicado en "La Gaceta Oficial," Número 38, de

Depósito S 30 de septiembre

en Puntarenas en T de 1903 y com-

la Cia. de Agencias de O probada co-

Costa Rica Ltda. N mo la

T. Assmann y C. E mejor.

## HOTEL FRANCÉS

ESPARTA

-DE-

SE VARAS DE LA ESTACION DEL FERROCARRIL

Francisco Carranza

Desde hace tiempo que es conocido este famoso Hotel

Cuartos cómodos é higiénicos,

mesa excelente,

servicio especial y trato esmerado de su propietario

El propietario se encargará de la conducción del equipaje de los viajeros sin cobrarles remuneración alguna.

Precios sin competencia.

## Notas españolas

Especiales para «El Pacífico»

Madrid, 9 de noviembre de 1904

Hablemos de don Antonio Maura, que es hoy en día ¿cómo negarlo? la figura política más saliente de España.

Bajo este régimen de monarquía enteramente constitucional en que vivimos, hablar aquí del señor Maura es como hablar de don José Pardo en el Perú, de don Manuel Quintana en la Argentina, del General Reyes en Colombia, etc y aun me quedo corto.

Cuando vuelvan á asegurarme, hasta con juramento, que el actual jefe del gobierno está á punto de caer de su altura presidencial, no lo creeré; y me atrevo á suponer que me acompañan en semejante incredulidad todos los que no ejercen funciones activas en la política de mi patria.

El señor Maura es hombre de muchos bríos; hay que hacerle justicia. Parece en ocasiones, que se cae... pero se hiergue de pronto con nuevas arrogancias, desafiando á los que le empujan; á semejanza de esos juguetes infantiles que quedan siempre embiestos, cualquiera que sea la postura en que se les coloque, así él, por difícil que sea la posición en que se le ponga, recobra su centro de gravedad y se incorpora de nuevo para pronunciar una de sus amenas frases, que van siendo ya famosas.

He oído decir muchas veces que aquí lo que nos hace falta es un hombre de empuje capaz de imponerse y.... [empleando con sobrado similitud de antaño] empuñar con mano férrea el timón para dirigir con buen rumbo la nave del Estado. Si es cierto que falta un político de esas energías, y nos resulta ahora que quien las tiene es precisamente el señor Maura, tan distanciado por sus opiniones y procedimientos del espíritu público en general... ¿no es esto una desgracia, ó como se dice en términos vulgares y modernistas, una mala sombra para España?

Que el señor Maura militase por ejemplo, en las filas democráticas, con amplio criterio liberal para resolver de los muchos asuntos pendientes, y ya podríamos contar con el hombre, con el Mesías...; pero no es así, y hemos de resignarnos á soportar nuestro destino.

Lo que atemorizó á don Francisco Silvela, lugarteniente de Cánovas y su heredero inmediato, lo que le obligó á confesar su impotencia (ratificada por él en su reciente conferencia del Ateneo), no arredra al señor Maura, cree este que el país está equivocado, y se propone sacarlo de su error por buenas ó por malas. No hay debate á que él vuelva las espaldas; se le amenaza con discursos, con interpelaciones á boca de jarro, con la exhumación de recuerdos muy molestos, con presentarle pruebas de contradicción, de retroceso ó de la torpeza de sus gestiones gubernamentales, y él contesta: "Hablemos, discutamos, no temo á nadie."

Y es verdad. Así se presenta tan sereno, tan gallardo y tan decidido á contestar en el Parlamento cuando se le pone por delante. Si la lucha atreca y se ve el peligro, sabe echar mano con oportu-

nidad de los recursos heroicos; bien reciente es el ataque de las oposiciones unidas, con motivo de los suplicatorios de las Cámaras para procesar á los representantes, y cómo les salió Maura al paso declarando en el Congreso, la sesión permanente, dispuesto á salirse con la suya. Así sucedió, mediante una fórmula de avenencia, que fué una victoria para el gobierno, puesto que concediendo lo accesorio, quedó en pie lo fundamental.

Aquella sesión duró cuarenta horas, muchas de las cuales se emplearon, no en discutir con calma, sino en interrumpirse los diputados unos á los otros, apelando á la fuerza de pulmones más que á la fuerza de los raciocinios y promoviendo tumultos y escándalos que dejaron muy mal parada la seriedad del Parlamento. ¡Bien se rió el antiparlamentario señor Nocedal! cinco ó seis campanillas rompió el presidente en sus inútiles tentativas por imponer el orden.

Pocos días después quisieron probarnos nuestros vecinos los franceses que ellos iban más allá en materia de motines parlamentarios; aquí no llegamos á ver un diputado descargar una bofetada en el rostro de un ministro en plena Cámara; quien salió peor librado en nuestro Congreso fué el Cristo de plata que precide la solemne ceremonia del juramento: resultó hecho pedazos.

Por cierto que, con motivo de esta involuntaria profanación (y permítaseme el paréntesis por lo curioso del caso); el señor Nakens, republicano revolucionario que desde el retiro de su hogar fulmina los rayos de sus artículos y ejerce gran influencia en el partido; que dirige el más anticlerical de los periódicos españoles, *El Motín*, ha presentado ante el tribunal correspondiente una querrela contra los señores Maura y Romero Robledo, presidentes respectivos del Consejo de ministros y de Congreso, pidiendo que se les detenga y encarcele, con arreglo á la ley, por el escarnio que se hizo del crucifijo en la sesión permanente, acusándolos de ser ellos los culpables de aquel sacrilegio.

Sin duda, que la causa primordial del alboroto fué el alarde de energía, el tesón del jefe del Gobierno, decidido á todo con tal de que prevaleciese su criterio... Ya á estas horas el señor Maura, en pleno uso de su admirable aplomo y serenidad, va despachando los más arduos problemas pendientes, sin amilanarse por lo que le digan las oposiciones.

Acomete el proyecto de reorganización de la marina de guerra, presentándolo por el ministro del ramo, y aunque le quieran hacer ver que lo proyectado equivale á tirar al mar unos cuantos millones, saldrá triunfante la idea de construir en tres años, 12 torpederos y otros tantos guardacostas. En esto ha venido á parar el magno proyecto, de hace dos ó tres años, de construir 14 acorazados de 12 á 14,000 toneladas, y no sé cuántos cruceros protegidos: en suma una flota de guerra digna de España.

RAMON BLANCO

## EL PACIFICO

## La práctica ante la teoría

[ADOTADO]

En varios números de *El Noticiero* han visto la luz unos artículos dirigidos de aquí seguramente por persona que tiene, más que interés por esta localidad, odio por los explotadores de los yacimientos de concha perla, pero que no los deja al descubierto, él sahrá por qué.

Nada queríamos decir á este respecto, pero en vista de que *Las Noticias*, con menos conocimientos en la materia que el articulista de *El Noticiero*, se deja venir en su número del 9, asegurando que están acabando con esa riqueza "unos cuantos extranjeros á quienes les importa muy poco el agotamiento de los placeres perlíferos, puesto que no están en su patria," nos hemos decidido á contestar: que cuanto se ha dicho relativo á la pesca de la concha no es otra cosa que pura teoría, en un todo refutado con lo que la práctica enseña, y que sus ataques á esos extranjeros que con sus capitales y elementos tanto alientan al comercio del país y á gran parte de sus trabajadores, son de todo punto injustos é innobles.

Ignoran sin duda los que tales cosas escriben, que esos extranjeros, en alto grado cultos, caballerosos y dignos, que ningún mal han causado al país ni tratado de causárselo, llegaron á establecer sus empresas aquí, en fuerza de la desastrosa guerra que en aquel entonces hizo presa de Colombia toda y que tan revuelto trajo al Istmo.

Pretenden ignorar que los placeres perlíferos son explotados también por gran número de hijos del país, é ignoran ó fingen ignorar, que la concha, así como la perla, pierde por la edad sus condiciones de bondad especiales.

La concha vieja, se embroma, se pica y pierde el oriente; la perla acaba hasta con su finura: perla fina solo se halla en concha nueva.

El buceo limpia de la concha inútil los yacimientos y provoca la procreación de la buena; este es un hecho que la más larga práctica ha enseñado.

Las islas Tortugas, las Negritas, las Agujas y otros lugares en la costa, que nunca se han dejado de bucear, producen más este año que el año pasado produjeron cuando las máquinas trabajaron.

En el Istmo de Panamá, donde se ha buceado por espacio de medio siglo, más ó menos, la concha no se ha agotado y, al contrario, en las islas chiricanas, donde se bucea todo el año, producen más concha y perlas, y de mejor clase, que las del archipiélago de las Perlas, donde se bucea solamente en los meses, de julio á noviembre por causa de los fuertes vientos.

Esos son los hechos prácticos.

Por otra parte, el tiempo único en que puede bucearse entre Morro Hermoso y Cabo Blanco es el actual, pues en otras épocas no lo permiten los vientos y, además, hay placeres en esa costa con bastante concha mala por no haber buceado el año pasado.

No se explica, pues, la gritería

alarmante que se deja oír con motivo del buceo allí, alarma y gritería hijas solo del deseo de alborotar, para estar siempre en escena, ó de la ignorancia de las peculiaridades propias de la concha madre perla.

## Colaboración de la tijera

## Lo dicho

En el *Diario del Salvador* del 12 del mes p.pdo. encontramos el remitido que transcribimos en seguida:

"Un Delegado al Congreso de Estudiantes reunido últimamente en Costa Rica, José Dolores Mendoza, me ha confesado espontáneamente, ante testigos, que él es el autor de la injuriosa y procaz hoja suelta publicada contra mí el 10 del presente mes.

Como única explicación al público, manifiesto que la víspera de la publicación de la referida hoja, Mendoza había sido aplazado en Bacteriología é Higiene por el Jurado de que formo parte como segundo Vocal.

En vista de los antecedentes que expongo, el público podrá formar juicio.

J. S. Pacheco."

Lo dicho: de esos párvulos tiene derecho á esperar la Gran patria de nuestros mayores, los mayores sacrificios para volverla á la vida. Baste fijarse que descuidan hasta los estudios por consagrarse á *labrar nuestra felicidad!*

## EL INFIERNO DE LOS CELOS

La mina Guacimal acaba de ser teatro de uno de esos acontecimientos que, con demasiada frecuencia por desgracia, se repiten entre nosotros y que reconocen como única causa la que el conocido novelista Pérez Escrib ha llamado *El infierno de los celos*.

Sin la previa preparación para emprender el gran viaje, se han marchado al mundo de lo desconocido, dos seres que antes se amaron mucho y que hoy ¡sabe Dios cómo y dónde se hayan! . . . .

El hecho lo relata el telegrama siguiente:

"Guacimal, 12 de diciembre 1904.

En estos momentos, las dos y media p.m., el Juez de Paz de Sarniento me dá cuenta de que á las doce de la noche del 10 del presente mes en la mina Guacimal, Luis Centeno mató de una puñalada á su concubina Isidora Gutiérrez por celos; y que á las 3 p.m., del 11 fué encontrado muerto en el cuarto en donde estaba preso Centeno, quien se envenenó con cianuro.—Que los cadáveres no los pudo conducir á ese puerto, debido á que la gente de la mina no quiso prestarle auxilio y hasta lo amenazaron con que si llevaba gente para hacerlos dar auxilio, los atacarían. El señor Howes, Administrador de la mina tampoco prestó ningún auxilio, ni quiso intervenir para que la gente ayudara al Juez de Paz, pretestando que el trabajo de la mina se atrasaba y que mientras sucedía esto, los cadáveres entraron en descomposición, por lo que hubo necesidad de darles sepultura en dicha mina en donde actualmente no hay autoridad alguna y que dista de Sarniento 3 horas á caballo.

Corresponsal.

## A estrenar, señores

La Sastrería de Teodomiro Acuña acaba de recibir un surtido completo de casimires, driles y el famoso KAKI legítimo; su propietario los pone á la orden de su numerosa clientela y demás favorecedores ofreciendo la comodidad de dar vestidos por abonos mensuales ó semanales, tanto á los empleados de todos los ramos como á los artesanos, agricultores & &.

Bastará la garantía de sus jefes ó patrones para obtener las obras que deseen, salvo aquellas personas que por sí solas están de antemano recomendadas.

Especialidad en vestidos para niños.

## A mis clientes y al

## público en general

Desde el 2 de Diciembre próximo, quedará instalado el

## HOTEL CELESTE

que he tenido siempre bajo mi inmediata dirección, en la esquina de dos pisos, que queda al S. O. del Parque y al N. E. del templo, donde encontrarán habitaciones decentes y frescas y un servicio esmerado.

José V. Hio.

Puntarenas, Nov. 29 de 1904.

## AZUCAR

DEL

## "INGENIO NICOYA"

De hoy en adelante tendremos un depósito para la venta de este acreditado azúcar, en la Agencia de los señores Felipe J. Alvarado & Ca..

Guardia & Esquivel

Puntarenas, Noviembre de 1904.

## Almacén DE Guido

NOVEDAD!

NOVEDAD!

Vende más barato que nadie!!

Unico que importa artículos para minas.—Gran existencia de arroz, harina, bacalao, conservas alimenticias, licores, herramientas para agricultores, mecánicos y carpinteros.—Artículos navales.—Ropa hecha, telas, finas y ordinarias.

Gran depósito de calzado.—Ventas por mayor.—Ventajosos descuentos.—Alambre americano para cercas, á 66-75.

Contado rabioso!!!

## Miguel H. Céspedes

Ha recibido un gran surtido en bordados, encajes, metidos y aplicaciones.—Gاسas bordadas y de fantasía.—Géneros de seda, peluches de seda, (plach) y céfiros para camisas.—Géneros lisos y floreados. Pañolones, chales y rebozos de seda.—Merinos negros y de colores.—Cinturones de cuero, ligas y tirantes elásticos, para señoras y caballeros.—Abanicos, ropa interior y adornos de vestidos para señoras. Casimires franceses é ingleses; camisas de seda, de lana y de algodón; cuellos, puños, prensa corbatas y corbatas; alfileres para sombreros, sombreros de fieltro y de paja, para hombres y niños.—Perfumería y cintas de seda de todos anchos y colores.

Estos artículos, como el surtido general de su establecimiento, los vende á precios de realización. El que lo dude que vaya á comprar.

CAMPO NEUTRAL

## Una voz humilde pero alentadora

Va que el Soberano Congreso está en sesiones extraordinarias con el objeto de tratar asuntos de interés del ferrocarril al Norte, es oportuno ver cómo se termina el de Pacífico. En la Administración de Iglesias, el gobierno hizo un empréstito al Banco de Costa Rica, de un millón de colones para la escaramuza con Nicaragua, con gravamen en un tanto por ciento de las entradas de la Fábrica Nacional de Licores, y que el gobierno actual ya canceló. El Congreso hoy podía facultar al Poder Ejecutivo para hacer igual empréstito á dicho Banco, y en las mismas condiciones del anterior, para finalizar nuestro ferrocarril á Puntarenas, siendo éste de vital importancia para el gobierno y el país en general. Tendrá eco en las alturas mi humilde voz? Veremos. Muchos hay muchos para adquirir dinero con poco y aún sin perjuicio del Erario Nacional, y no salgan los señores Diputados que el ferrocarril no se termina, porque el gobierno no tienen fondos ó no lanzan una idea en la Cámara.

J. M. Segura U.

Montes de Oro, Miramar dic. 10 de 1904.

## REMITIDOS

### Carta abierta

Señor Director del periódico  
*De Todos Colores*  
DON JUAN CUMPLIDO

He visto con gusto en el último número de su periódico su talento humorístico permitiendo á todos reconocer las víctimas de su abrumadora crítica, pues su gusto ilustradísimo me parece muy hermano de los antepasados.

Siempre hace en su *peregrinación*, policías que no vigilan, chanchos, zancudos, ratones, etc. etc., lo que significa de parte de Ud. pobre imaginación, lo que siento mucho.

Para salvar su peligrosa situación, permítame aconsejar á Ud. un dibujo que representará una crítica más adecuada.

Es el siguiente:

Basando á Ud. sobre el principio de Arquímedes, ponga Ud. su robusta espalda como punto de apollo de la palanca que debe levantar el mundo artístico y lunático al cual Ud. pertenece; además ponga sobre su cuerpo una característica cabeza de burro, verídica aureola que conviene á su talento; y, si Ud. como siempre cumple su papel, yo aseguro á Ud., querido amigo, que ninguno en Costa Rica se negará á conocer su simpática personalidad.

E. FRADIN.

Puntarenas, 12 diciembre de 1904.

## INFORMACION

### Humo y ruido

La comisión respectiva acordó aceptar la propuesta hecha por don

Eusebio Chaverri para la elaboración de la pólvora que se quemará en las próximas fiestas cívicas, y el señor Gobernador, por encargo de la junta, se dirigió al gobierno solicitando doce arrobas de pólvora que se necesitan.

Las fiestas pues, estarán *ruidas*.

### El Dr. Adán Cárdenas

Ha trasladado su oficina de consultas á la Botica Central, donde atenderá á sus clientes de 8 á 11 de la mañana, y de 1 á 4 de la tarde.—Gratis á los que no puedan pagar consulta.

### Espectáculos

La tercera representación de hipnotismo, prestidigitación, & tendrá verificativo el jueves próximo á las horas de costumbre. La limpieza del trabajo del señor Arak es verdaderamente admirable, y de los actos de hipnotismo verificados por Stella, solo diremos que á personas cuyo nivel moral no es común, los hemos oído asegurar que aquello tiene forzosamente que ser el efecto de una combinación preparada de antemano. Eso es su mejor elogio. Hay que verlo y para verlo hay que ir.

### Cambio de tesoro

Ante los miembros de la comisión de fiestas, don Salvador Barrías E. renunció el cargo de Tesorero y siendo justos los motivos en que se funda su renuncia, se acordó: aceptar, dar al señor Barrías las gracias por sus servicios, y encomendar el desempeño de esas funciones á don Ulpiano Fonseca.

### La Tienda de Calzado

vende *estrictamente al contado*, no lo olyiden sus clientes, pues en recompensa, sus precios son los más bajos de la plaza y sus zapatos los más fuertes y baratos.

### A los propietarios

Aproximándose la época de nuestras fiestas cívicas, por vía de ornato y de salubridad, se recuerda á los propietarios de casas en esta ciudad, la obligación en que están de pintar sus edificios, asear los patios barrer la parte de calle que les corresponde, y componer las aceras que se encuentren en mal estado.

Del ocho al diez de enero entrante la policía pasará un minucioso registro en todas las propiedades, y tomará nota de las personas que no hayan atendido esta disposición.

A los desobedientes se les aplicará en la Agencia Pral. de Policía la multa de ley, y se les obligará á cumplir con lo que en este aviso se dispone.

13 de diciembre, de 1904.

Uladislao Guevara.

### Lizano y Araya

Tienen encargo de adelantar fondos sobre sal elaborada, siempre que haya buena firma responsable. Ya lo sabe, pues, el público y especialmente los salineros.

### Comercial

He establecido en Cañas, Guanacaste, una sucursal de mi Farmacia.

MANUEL J. GRILLO.

### Los que viajan

Hoy estuvieron en esta ciudad, el caballero don Jerónimo Pagés acompañado de su muy digna familia, los cuales han llegado de temporada á la hacienda "El Porvenir."

Tenemos particular placer en presentarle nuestro saludo.

—Regresaron hoy de su viaje al Guanacaste los amigos nuestros don Enrique McAdam y don F. de P. Amador.

Les damos la bienvenida.

# Rusia Capitula!

Aunque lo sabrán muchos, conviene que sepan todos, que en la barbería de mi propiedad, sita en la calle real del comercio y contigua á la tienda de generalidades de don Manuel J. Torres y á la de calzado de doña Juanita de Huete, tengo una bien montada **Lavandería de sombreros**, donde se satisface el gusto del cliente más caprichoso y descontento, en tratándose de la horma, figura y calidad de materiales. Arreglo á la perfección sombreros de fieltro, y vendo de pita y paja, á precios reducidos y listos para relevar el que traigan puesto el comprador. Las fiestas se aproximan y es necesario pensar con la cabeza, en arreglar la idem con un bonito sombrero, ya sea nuevo ó primorosamente arreglado.

Puntarenas diciembre 12 de 1904.

MARTIN CALDERON.

## ULPIANO FONSECA ACABA DE RECIBIR:

Arroz  
Anclas  
Brea sueca  
Cañón  
Cable de hierro  
Clavos galvanizados, todos tamaños  
Cuchillos Collins, varias clases  
Casimires franceses  
Estribos cobre, estilo Guanacaste  
Estopa  
Escopetas inglesas, 1 y 2 cañones  
Entretelas y coletillas inglesas

Guardacabos galvanizados  
Hachas media labor  
Herramientas carpintería  
Maizena marca mazorca  
Máquinas New Home  
Motorcitos de madera y de hierro  
Planchas cobre para embarcaciones  
Palas  
Pintura preparada en latas de 1 lb  
Salmón rosado  
Servicio de mesa  
Ostiones.

## SE VENDE

### Contra gordura y contra catarros

El último descubrimiento para combatir y curar la gordura desproporcionada, acaba de recibirlo la Farmacia Universal. Ya hay personas ensayando el famoso *Anti-Fat*. También merece la pena de que conozcan los pueblos, el «Laxativo de bromo quinina», que cura el catarro en tres días y desaparece completamente el resfriado de la cabeza.

No olyidarse que la Farmacia Universal es la importadora de todos los medicamentos más importantes.

Comales de hierro, á 0-50 cju.  
Ostiones (caja) \$ 10-00  
Copitas cristal, docena, 1-75  
Clavos, caja, 10-00  
Zapatos de hombre, á 4-00 par doc  
Tubos finos de lámpara, 4-00  
Pizarras, á 0-25 docena  
Naipes, docena, 1-20  
Urnas para ventana, á 15-00 cju.  
Aceite castor, caja, 6-00  
Aceite almendra, caja, 6-00  
Aceite máquina, caja, 1-25  
Aceite oliva, caja, 0-40 libra  
Lúpulo, 0-80 libra  
Manguera para buzos, 1-50 pié  
Cortaplumas, 0-50 cju.  
Conservas finas de varias clases, desde 0-38 lata hasta 1-00  
Agua Vichy, 8-00 docena  
Extracto carne, 0-50 frasco  
Y otra infinidad de artículos,  
F. de P. Amador.  
Concurso Salom H

## Acaban de llegar

Al Almacén de Alberto Fait y C<sup>o</sup> llegaron por el último vapor magníficos casimires de todas las clases, colores, gustos y condiciones, se venden muy baratos y no es preciso llevar consigo el dinero si hay en cambio una buena responsabilidad.

También llegaron sardinas trufadas y al limón; atún langostas; camarones, ostiones, salmón fino, jamón del Diablo y rebanado, chorizos de Verna y españoles, sin manteca, bacalao á la vizcaína petit-pois españoles, franceses é italianos, salchichón de Wich, carne enlatas como Roas beef, Corned beef, Veal loaf, Ham loaf Paté foiesgras, Melrose paté, aceitunas reina, ciruelas, pimient osy despuesde todo, finísimas galletas en latas de fantasía; y más despues escopetas magnificas de tiro seguro.

A falta de dinero, con una simple garantía.

### Abogacía y Notariado

Francisco Torres Fuentes

ABOGAO

Escrituras, inventarios, particiones, consultas verbales y escritas, asuntos judiciales y administrativos. Transacciones, amigables y cobros extrajudiciales.

Se hace cargo de asuntos importantes fuera de la comarca.

Puntarenas, entre la oficina del Dr. Guerra y la de D. A. Elizondo

## Manuel J. Torres

Comerciante

IMPORTACIÓN

EXPORTACION

COMISION

Calle del Comercio.—Casa Manuel Barahona, contiguo á la Botica Central.

## THOMAS SCOTT

SAN JOSÉ, COSTA RICA

Letras de cambio, compradas y vendidas sobre oSan Francisco Nueva York, Jamaica, Londres, Hamburgo, París, Génova y demás plazas europeas.

Enero de 1904

